

## **Nota de prensa sobre la sanción a los integrantes de la PAHC**

La FAVSabadell lamenta profundamente la decisión de la fiscalía de sancionar a unos ciudadanos/as que además de perder su vivienda por no poder hacer frente a las cuotas del préstamo hipotecario debido a que la crisis económica los ha dejado sin empleo, deben seguir pagando la vivienda de la que han sido desahuciados y para como de le la sinrazón, si protestan por semejante locura, el aparato judicial los condena. El mundo al revés donde las victimas quedan culpabilizadas por el sistema, mientras los sinvergüenzas y corruptos que están robando del erario público campan a sus anchas.

La FAVSabadell, está al lado de quienes luchan contra cualquiera de las injusticias sociales que estamos padeciendo los de abajo con la excusa de la crisis económica que por otra parte está beneficiando indecentemente a los mismos que la provocaron. De otra parte, recuerda que fueron varas las personas del movimiento vecinal que, al igual que otras personas y colectivos, mostraron su apoyo a la protesta y estuvieron en uno u otro momento en la misma, por todo ello, la FAVSabadell, ofrece su solidaridad a los/as ciudadanos/as sancionados y a la PAHC.

Sabadell, 20 de enero del 2016

Secretariat de la FAVSabadell